

# ゆづあい だより

899-2431  
鹿児島県日置市東市東  
町美山1481番地1

☎ 099-274-2912

【第二七十三号】令和六年四月一日発行

## 新年度を迎えて

春の日差しにあふれる穏やかな日々を期待していましたが、あいにくの天気が続きます。子ども達は、春休みを思い思いに過ごしています。年度末近く、インフルエンザにかかる子が増え、卒業式への影響を心配しました。

この春、高校を卒業した二名が自分の夢を目指して巣立っていきました。四月から始まる新生活への期待と不安で、いっぱいだろうなあと想像します。初めての事ばかりで、たくさんのことに苦労するかもしれませんが、まずは無理しない範囲で精一杯頑張つて、楽しみも見つけて、目指す道を目指して、自分の人生を歩んでほしいと思います。

卒業して園から巣立っていく姿を見て、在園する子ども達一人一人が、思い新たに自分の夢に向かって進んでくれたらと願います。  
いよいよ新年度が始まります。今年も子ども達とともに力を合わせて頑張ります。これまで同様、変わらぬご指導・ご支援をお願いいたします。

園長 大迫 浩

## ひな祭り



三月三日、ひな祭りを行いました。今年も小学生と幼児さんの女の子達が「うれしいひな祭り」の踊りを披露してくれました。練習日数が少ない中で小学生は完璧に、幼児さんはそれぞれ可愛らしく踊り、見ている児童・職員も笑顔であふれていました。昨年同様に児童全員にメッセージカードを書いてもらいました。普段は

中々伝えられないことも、メッセージカードに乗せて、届けられたかなと思います。  
お昼には行事食として、ちらし寿司・ハマグリのお吸い物・菜の花のごま和えを食べ、おやつにひなあられ・桜餅・甘酒が出ました。みんなで美味しくいただきました。

## お別れ会・お別れ遠足（阿久根市）



三月九日、学園のお別れ会とお別れ遠足が行われました。

お別れ会では、子どもたち・職員から、卒業生に向けて温かいお祝いや励ましの言葉がかけられました。卒業生からも、感謝の言葉や今後に向けた決意が聞かれました。最後に、同じ棟の小五のR君が卒業生に向けて、これ以上ないくらい大きな声で、元氣な励ましのエールを送ってくれました。卒業生もとても感動していました。



お別れ遠足では、全体では初めてとなる阿久根市の番所ヶ丘公園に出かけました。公園到着後には職員も子どもも一緒にレクレーションを楽しみました。お昼ご飯の後には、それぞれ思い思いの遊びを楽しみました。ゴーカートに何度も挑戦したり、園内のあちこちを散策したり、久しぶりの広場でのボール遊びに熱中したりと皆自由時間いっぱい楽しい時間を過ごしました。公園に植えられた桜の見ごろにはまだまだ早かったですが、春の楽しい一日になりました。

## 卒園生挨拶（夢に向かって）

今年度は、高校を卒業した二名が園を巣立つことになりました。自分の選んだ進路に進みますが、学園で学んだ事をこれからの生活に活かしてください。卒園

おめでとうございます。これからも応援しています。  
○私は三歳でこの学園に生まれました。四月から福岡の専門学校に進学します。学園での生活を糧にこれから自分の選択した道を一生懸命頑張ります。一人暮らしに期待もありますが不安もあります。困った時は相談できるのありがたいです。色々あったけどいい思い出になりました。成長した姿を見せに来ます。 Y・A  
○中学校の受験の時にたくさん勉強をして希望する高校に入学することができました。高校で大きく成長させてもらいました。先生や友人の支えで頑張ることができました。ありがとうございました。福岡の専門学校に進学するので頑張ります。 Y・T

## 卒業おめでとう



三月になり高等学校二名、中学校二名、小学校六名、幼稚園二名の卒業式や卒園式がありました。入学、入園したときのことを思い出しました。真新しい大きな制服が卒業を迎えた時には小さくなっていることに体の成長を感じました。これからの夢に向かって努力してください。卒業おめでとうございます。

## ご協力に感謝

キムチギヤラリー様 J・F・A・R・M様 杉木様  
藤絹商事（株）様（有）六葉煙火様 内藤様  
今月もご支援ありがとうございました。

## 4月1日児童数29名

	(女子)	(男子)
幼児	5名	1名
小学生	3名	5名
中学生	5名	5名
高校生	3名	2名
小計	16名	13名

## 4月の行事予定

1日	新学期準備
8日	小中高 始業式 小中 入学式
9日	高 入学式 幼稚園 入園式
12日	中2・3 PTA
17日	小 家庭訪問・連絡会
19日	昭和の日